

Pressemitteilung: Nr. 6
Datum: 28. November 2013

Kunst mieten statt kaufen

Zum ersten Mal präsentiert sich der Verein „KunstAusleih“ in der Region Olten. Mit ihrem Motto "Kunst ausleihen" hat diese Künstlergruppe in der Schweiz Pionierarbeit geleistet und sucht immer wieder den direkten Kontakt und den Austausch mit den Betrachtern. Seit über 10 Jahren.

Der Kunstraum „art mathieu“ an der Ringstrasse 3 in Olten gibt bis 31. Dezember sieben Künstlerinnen und Künstlern aus dem Verein „KunstAusleih“ die Möglichkeit ihre Werke zu präsentieren und mit Interessierten aus der Region Olten in Kontakt zu kommen.

Der KunstAusleih sucht die Auseinandersetzung mit alltäglichen aber auch unbequemen Themen. Die Künstler sind sich der Doppeldeutigkeit des Begriffes „Kunst-Ausleih“ bewusst. Sie vermieten nicht nur originale Ausstellungsobjekte und wirkungsvolle Bilder, sondern transportieren auch Inhalte, Gefühle und möchten Kunst zuteil werden lassen durch den direkten Kontakt mit den Kunst-Mietern.

*Zusätzlicher
Text
optional*

Beim „KunstAusleih“ kann eine Person jedes Jahr mit einer minimalen Investition ein Werk austauschen und eine neue Arbeit des bevorzugten Kunstschaffenden mieten. Man kann sich auf diese Weise auch einmal auf etwas Ungewohntes einlassen. Wer sich nach einem Jahr oder länger nicht mehr vom Kunstwerk trennen will, wandelt die Miete in einen Kauf um, unter Anrechnung einer Jahresmiete. Diese Art der Kunstvermittlung gibt dem Mieter die Zeit eine Beziehung zum Werk aufzubauen.

Austausch, Anteilnahme am Arbeits- und Entwicklungsprozess der Kunstschaffenden sind erwünschte „Nebenwirkungen“. Oft entstehen auf diese Weise jahrelange Beziehungen. Und Kunst fließt, wird zum Dialog. Das primäre Ziel vom „KunstAusleih“ ist somit nicht nur mit den Werken unter Volk zu kommen, viel mehr wollen diese Künstler durch ihre Kunst in eine Beziehung mit den Mietern treten.

Daten

Ausstellung bis 31. Dezember.
Vernissage am 7. Dezember ab 15 Uhr.
Weitere Informationen unter www.art-mathieu.com.

Bildmaterial



Werk von Simon Krüsi zum Mieten



Inez van Deelen Sigg mit Ihrem Werk zum Mieten



Werk von Rita Cedraschi zum Mieten



Objekt von Simone Gysi zum Mieten

Presseinformationen

Den Presstext sowie Bildmaterial in geeigneter Auflösung finden Sie auf unserer Homepage:

<http://www.art-mathieu.com>

unter „Presse“.

Pressekontakt

Gerne beantworten wir Ihre Fragen und stehen Ihnen für weitere Informationen zur Verfügung.

Ihr Ansprechpartner für Pressearbeit:



Pascal Mathieu

E-Mail: info@art-mathieu.com
Homepage: www.art-mathieu.com
Geschäft: 062 511 24 44
Mobil: 076 567 00 11